

## Busca Argentina tapar crisis.- Repsol (Reforma 17/04/12)

Busca Argentina tapar crisis.- Repsol (Reforma 17/04/12) Señala que la campaña de hostigamiento estuvo planeada para provocar el derrumbe de las acciones de la petrolera española Por AFP Madrid España (17 abril 2012).- Repsol acusó al Gobierno de Argentina de expropiar YPF para tapar su propia crisis económica y social y anunció que reclamará 10 mil millones de dólares por la decisión. "(La expropiación) sólo es una forma de tapar la crisis social y económica que está enfrentando Argentina", dijo el dirigente de Repsol, Antonio Brufau, un día después de que la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner anunció su intención de renacionalizar YPF, haciéndose con el control de 51 por ciento de las acciones, todas ellas del 57.4 por de Repsol. Las autoridades argentinas acusan a la petrolera de no cumplir sus compromisos de inversión en el país en un momento en que no deja de crecer su déficit energético, pero según el presidente del grupo esas carencias son sólo el fruto de una política energética equivocada. "A través de levantar la bandera de la expropiación y buscar un responsable en YPF se oculta la realidad", afirmó. Brufau aseguró que su grupo pedirá una compensación a través del arbitraje internacional y que ésta deberá ser al menos igual al valor de su participación, que estimó en 10 mil 500 millones de dólares. La campaña de hostigamiento realizada en las últimas semanas por las autoridades de Argentina, con el retiro de 16 concesiones de explotación, estuvo planeada para provocar el derrumbe de la acción de YPF y facilitar la expropiación a precio de saldo, consideró. En un mercado al alza, la acción de Repsol caía 6.86 por ciento en la Bolsa de Madrid, donde desde principios de año perdió más de un 30 por ciento de su valor. "Estos actos no quedarán impunes", prometió Brufau, mientras la prensa española, que denunció unánimemente un "expolio", apuntaba a un recurso al Banco Mundial. Subrayando que esta decisión sitúa a Argentina al margen de la comunidad económica internacional, el diario El País vaticinaba que YPF perderá cualquier posibilidad de beneficio. El Gobierno español, cuyo Presidente llega a Latinoamérica en busca de apoyos, tildó de hostil la decisión. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 17 abril 2012